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En relación con el asunto interesado, se señala que actualmente ADIF está 
redactando, por petición del Ayuntamiento de Jerez (Cádiz), un Estudio de Demanda 

para así poder definir las necesidades de la ciudad en materia ferroviaria. 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

Madrid, 24 de marzo de 2020 


